
  
   

Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo

Ao quarto dia do mês de novembro de 2021, da Era Cristã, no Plenário Vereador
Maurício Alves Braz da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de Itaquaquecetuba,
Estado de São Paulo, realizou-se a Trigésima Sexta Sessão Ordinária, da Primeira Sessão

Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, sob a presidência do Vereador David Ribeiro da
Silva e por mim Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho secretariado, ocupando a

Segunda Secretaria o Vereador Cesar Diniz de Souza. Às 17h00, verificou-se a presença
dos seguintes Vereadores: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa Cesar Diniz de Souza,
David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan Olinda de

Sousa, Edson de Souza Moura, Elias Rossi, Fabio Aparecido Burgue, Gilberto Aparecido do
Nascimento, Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel Missias da Silva, Mario
Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Rolgaciano Fernandes Almeida, Roque Levi
Santos Tavares, Sidney Galvão dos Santos e Simone Patricia Soares Essa Sessão será
realizada presencialmente aos vereadores e funcionários escalados, com a presença de até

50% da capacidade de público, conforme o Ato nº 16/2021, seguindo as recomendações
sanitárias referentes ao COVID 19. Havendo quórum regimental com a Graça de Deus o
Senhor Presidente declara aberta a presente Sessão Ordinária, e convida o Comandante da
Guarda Civil Municipal de Itaquaquecetuba, Senhor Elias Cunha, para que adentre ao
Plenário e que seja recebido pelo Colégio de Líderes. Passaremos para o Grande Expediente.
Com a palavra a Vereadora Simone Patrícia Soares: “Boa tarde a todos os presentes, aos
vereadores e a todos que estão nos assistindo online. Hoje eu vim aquipara falar do mês que
eu considero o mês do homem o Novembro Azul. Vim homenagear a todos os homens de

Itaquaquecetuba, dessa câmara e do Brasil, na verdade. Vocês sabem que esse novembro
Azul é muito importante, quer dizer, todos os meses são meses de prevenção da Saúde. Mas
eu venho aquifalar para os nossos vereadores, que é o mês de prevenção do câncer de colo
de útero desculpem, de próstata. Acabamos de sair do Rosa e estamos no Azul. Câncer de

próstata, vocês sabem o que é próstata não é vereadores? Então, vamos lá. Existe ainda
aquele tabu de se tocar de fazer o exame, mas eu como sou da saúde não poderia deixar de

vir aqui cobrar de vocês e puxar a orelha de vocês, para que todos façam Aí vão falar aí:
“Mas a gente não tem o exame”. Temos sim. Estive conversando com o prefeito e nós
estaremos abrindo nas UBS's a campanha da próstata esse mês. O Dr. Catalano se

prontificou a fazer nas UBS, inclusive aos sábados. Porque existe aquela desculpa: “eu
trabalho e não posso fazer”, então vai ter aos sábados também para que todo homem possa
fazer. No Brasil, o câncer de próstata é o segundo mais comum entre os homens, só perde
para o câncer de pele. Quer dizer que ele é o segundo À medida que o homem envelhece, e

não é o caso dos vereadores aqui, que são todos jovens, na medida que o homem envelhece, a
probabilidade é maior para que o câncer de próstata venha. 4 medida que o homem
envelhece o risco aumenta. A maioria dos homens que desenvolvem o câncer de próstata tem
acima de 50 anos Para quem tem histórico familiar o risco é bem maior de desenvolver. O
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câncer de próstata é silencioso, pode ser identificado através do exame do toque e o exame
do PSA, que é feito no sangue. Se descoberto precocemente tem 90% de chance de cura. O
machismo não existe nessa casa de lei, eu posso falar, pois eu sou a única mulher no meio de
18 homens. Quando eu entrei como Vereadora, eu ouvi de um político que eu não vou citar o
nome, ele não está nessa casa hoje, que eu choraria muito nessa câmara. “Você vai chorar
muito lá vereadora”. Então, o que ele quis dizer que os homens aqui vão me massacrar. Só

que é mentira, porque os dezoito aqui me tratam com muito respeito o respeito que nem eu
esperava; estava assustada, mas hoje eu sou muito respeitada por esses dezoito vereadores.
Então eu descobri que não temos uma câmara machista Esse que falou, que é um político,
ele se arrependeu, porque se eu chorei aqui, eu só chorei de emoção. De tristeza ou de que
alguém tenha me maltratado aqui, nunca. Então como não temos uma câmara machista, está
aberto para os 18 vereadores, acho que a não ser o Diego, o Ricardinho, talvez mais. Mas
vão fazer também porque é melhor prevenir do que remediar. Já está aberto para fazer
exame na UBS Morro Branco. Então, gente, qualquer dúvida para os dezoito, nós já vamos
agendar, e para toda população masculina de Itaguá. Então nós tivemos o Outubro Rosa, só
que eu, como mulher, tenho que pensar no homem, porque eu sou casada com ume tive um
pai que teve câncer de próstata e foi muito triste, porque ele morreu com câncer avançando
para o pulmão. Então eu peço para que todos façam o exame e façam prevenção. Muito
obrigada”. Vereador David Ribeiro da Silva: “Muito obrigado vereadora e parabéns pela
explanação”. Com a palavra o Vereador Luiz Carlos de Pau a Coutinho: “Senhor
Presidente, senhores vereadores, Senhora vereadora, público presente e público que nos
assiste. Que Deus abençoe a todos. Vereadora, parabéns pela fala, parabéns pela
explanação Eu acho que o melhor remédio é a prevenção. Eu acho que não só esse mês mas
todos aqueles que estão no grupo de risco ou tem um precedente na família, eu acho que têm
que procurar sim, se prevenir, até porque a vida é muito mais preciosa do que qualquer tipo
de exame que nós podemos fazer Mas senhor presidente, senhores vereadores; nós estamos
aqui hoje ocupando a tribunapara tentar abrir um pouquinho, não digo a visão, pois visão
todos têm, até porque ninguém está onde está de qualquer maneira. Eu acho que a pessoa
que chegou a um cargo elevado como secretário, diretor, ou ele estudou para ser um
engenheiro numa área, até porque ele tem uma visão. Mas assim, nós vereadores, temos um
acesso que talvez o secretário, o diretor ou o engenheiro não estão tendo ou não têm. Nós
temos as pessoas que nos mandam as indicações, elas nos mandam dos quatro cantos da
cidade o que está acontecendo na cidade e nos bairros. Então chega ao nosso conhecimento
a situação, a condição da cidade e infelizmente, às vezes, a gente até passapor certos lugares
e talvez a gente já esta tão acostumada a passar por aquele ponto, que às vezes a gente já
não está mais percebendo o perigo, o risco que está sucedendo ali naquele lugar. Porque é

isso, vereadora, vereadores e todos os presentes: Eu tenho passado no Viaduto Emancipação
e no Viaduto Alberto Hinoto e infelizmente ali, a proteção para os transeuntes, a proteção
para as pessoas que passam ali por aqueles viadutos está com um risco muito grande. Está
ali uma coisa absurda. Eu fico preocupado, (meu filho já é um homem) mas eu fico
preocupado com uma mãe, eu fico pensando em uma mãe que passa com uma criança e de
repente essa criança solta a mão da mamãe, de um pai e se envereda por aquele viaduto ali.
Ela corre um risco muito grande. Então nós estamos fazendo até uma indicação hoje,
senhores vereadores, para que se coloque ali um gradil para que se coloque ali uma
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proteção. Tem um vereador em São Paulo, (para vocês verem com isso não é só na nossa
cidade, mas em muitos municípios, até em São Paulo que é uma capital uma cidade muito
grande mas tem lugares que correm esse risco). Tem um vereador que criou lá uma PL, um
projeto de lei em que as passarelas têm que ter nos seus viadutos um gradil uma proteção
uma grade, uma tela de proteção com no minimo a altura de 1,30m. Isso daí daria proteção
para uma criança, um ser humano adulto, ou ate mesmo um animal, um cachorro. Inclusive
os nossos dois viadutos aqui do Centrojá foram palcos até de suicídio; coisa lamentável. Isso
não pode estar acontecendona nossa cidade. Nossa cidade, ela já tem aí seus 461 anos e tem
muitas coisas aqui que a gente tem que começar a olhar com uma visão um pouquinho mais
criteriosa para não deixar isso prorrogar e proceder por mais tempo Lá no centro, ali
próximo, colocaram gradis, tentando impedir com que as pessoas avançassem para as
avenidas. Mas mesmo assim, infelizmente, elas não utilizam as faixas de pedestres E um
risco, e a gente tem que tomar esse certo cuidado, para que a gente eduque as pessoas no
trânsito e daí por diante. Então, senhores vereadores e senhora vereadora, a nossa
preocupação é com a segurança da nossa população. Nós estamosfazendo a indicação aqui,
Vereador Tico, eu estava observando ali na nossa pauta que o senhor está entrando com o

requerimento, e desde já conta com meu apoio. Excelente requerimento. Então torno a
repetir: a nossa preocupação é não só com a questão de segurança, mas sim da condição a
nossapopulação de andar livremente no nosso município, sem a preocupação com acidentes
que infelizmente se deixar daforma que está não tem como ser evitado. Porquê da forma que
está lá, precisa urgentemente de uma proteção, de uma cautela. Então, senhor presidente,
senhores vereadores, está aqui a minha fala para pedir uma atenção”. Com aparte o
Vereador Gilberto Aparecido do Nascimento: “Vereador, parabéns pela abordagem do
assunto, inclusive estou entrando com requerimento hoje, solicitando da Ecopista, e de

antemão pedindo os votos dos pares, para que coloquem esse gradil ali naquele viaduto da
Alberto Hinoto, também por que embaixo passa a rodovia Ayrton Senna, porque ali, (eu sou
morador do Caiuby), é comum acidentes Eu lembro que há uns quase 30 anos atrás, três
meninas do Jardim Caiubi que trabalhavam em uma empresa na Estrada do Una e um carro,
acho que por brincadeira, o motorista viu três menininhas passando ali e foi tirar uma
fina”. Acho que “errou a mão” e jogou as meninas lá embaixo, onde as três perderam as

vidas. Meninas novas. Uma que estudava comigo acho que tinha 15 ou 16 anos. Isso há 30
anos atrás. Quandofoi agora, e nesse intervalo houve inúmeros acidentes, suicídios e outras
tantas outras coisas que aconteceram ali. Um amigo nosso, um casal de amigos, vinha à noite
no sentido de Arujá e a mulher passando mal, falou: “para o carro que eu não estou bem”.
E por infelicidadefoi em cima do viaduto. Elafoi vomitar e cau lá embaixo. E aqui na cópia
do requerimento tem até um pedaço do boletim. Graças a Deus que ela não caiu na rodovia,
caiu naquela parte de mato de mangue. Mas ela quebrou a bacia e o motorista quase que
teve problemasporque até entao ele era suspeito de tê-la jogado. Mas quando a meninafoi
questionada no hospital, esclareceu que de fato foi um acidente: “fiquei tonta, passei mal e

cai lá embaixo" Então, vereador, tudo isso para dizer que é muito perigoso. Até mesmo
qualquer pessoa que jogue qualquer objeto, pois é muito fácil, ali acho que não dá um metro
aquela mureta, tanto de um lado quanto do outro e causa de fato apreensão e medo para
quem por ali passa. E agora com a passagem liberadapara carrospor aquelaparte que você
vê de acostamento, se tornou muito mais perigoso. Então, assim como vossa excelência tem
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questionado, solicitando para esses viadutos aqui, eu estou solicitandopara o de lá. Eu acho
que aquele do Louzada também, Vereador Ceará”. Com aparte o Vereador Edivan Olinda
de Sousa: “Queria aproveitar sua fala para dizer também que aquele viaduto ali da Estrada
do Pinheirinho, que entra ali para Suzano, também é muito perigoso. Já teve suicídio ali, já
caiu o carro, tem pouco tempo que um senhor se jogou lá de cima ou caiu a gente não sabe
pois foi na madrugada, ou se foi jogado. Isso aí, é de grande valia para a população, pois ali
passa muita gente. Vocês estão de parabéns, e podem contar com meu voto”. Com aparte o
Vereador Gilberto Aparecido do Nascimento: Inclusive, Vereador Luiz Coutinho, essa
passagem aqui no centro também é um transtorno por quê ela é um pouco mais elevada, e

senhoras passarem de vestido ali é um caos, causa um transtorno danado, pois às vezes a
pessoa está com carro embaixo, está passando por baixo e ela está passando na situação
acima E você vê todas passando de forma desconfortável ali naquela passagem. Também
seria legal a gente atentar nessa questão, tanto na segurança e também como uma forma de

zelar por quem por ali passa”. Retoma a palavra o Vereador Luiz Carlos de Paula
Coutinho: “Bacana Obrigado vereadores pelo apoio, obrigado por acrescentar aqui no
nosso pedido. Eu tenho certeza que o nosso prefeito, o Eduardo, assim também como o
Secretário de Transportes, eu acredito que eles vão atender os nossos pedidos, e vão dar uma
atenção ali. Senhor presidente, senhores vereadores, obrigado pelo expediente”. Vereador
David Ribeiro da Silva: ' Obrigado nobre vereador pela explanação”. Com a palavra o

Vereador Gilson Fidelis: “Boa tarde a todos Eu vim aqui hoje ocupar essa tribuna para
pedir votos aos nobres pares. Eu quero agradecer a imprensa local. Hoje, pessoal talvez
muitos não saibam, a gente comemora o dia da favela ou dia da comunidade, que no qual eu
entro com um projeto de lei para que a gente possa discutir um pouco mais referente aos
problemas, na verdade, da favela, da nossa comunidade. Na verdade, nossa cidade de Itaquá
e muito grande e extensa quantidade de favela que ela tem. O que ocorre na verdade hoje, é

que este seria um setor que todo mundo fala que é criminalizado. Na verdade, acham que
todo mundo que mora em favela é marginal e não é verdade. Hoje tem muito pai e mãe de

família que moram lá. É uma cabeleireira, é um porteiro que vai trabalharpara o rico. Acho
que hoje, temos que dar uma atenção maior e eu gostaria de contar com todos vocês nesse
projeto de lei que estamos encaminhando para prefeitura, para o executivo, para dar
continuidade nisso, para que a gente possa discutir realmente o que a gente pode levar de
melhoriapara esses bairros, para essas favelas e as comunidades”. Com aparte o Vereador
Rolgaciano Fernandes Almeida: “Parabéns a Vossa Excelência. É importante sim termos
um olhar diferenciado para essas comunidades. Não só os profissionais que Vossa
Excelência citou, mas muita gente que chega nos grandes centros e não tem oportunidade de
morar num lugar melhor, acaba indo morar ali porque é mais barato, conseguiu um terreno e

ergueu ali, muitas vezes de madeirite mesmo. Eu digo isso porque vivenciei isso com a minha
família. Quando nós chegamos do Estado do Ceará aqui em São Paulo a primeira vez, a
gentefoiparar em umafavela lá em Santo André, a favela chamada Tamarutaca. E lá a gente
tem esse choque de realidade porque eu nasci na roça e de repente vem para São Paulo e a
gente acaba indo morar numa situação dessa, sem saneamento básico e sem nenhum tipo de

beneficio. E o pior ainda, sofrendo todo tipo de preconceito porque não tem endereço. Me
lembro muitas vezes que quando a polícia invadia lá que claro todo lugar infelizmente tem
bandidos, e quando a polícia invadia, tratava todo mundo por igual. Quem estava ali, não
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queria saber todo mundo era Então é necessário de fato uma política pública voltada para a
favela, porque tem muita gente boa muito trabalhador, muita família que vêm de outros
estados, que vem fugindo da falta de emprego. No meu caso, lá do Ceará havia uma seca é

muito grande e na época, para não morrer de fome meu pai veio para São Paulo e mandou
buscar família depois. E aí acaba tendo essa realidade, Ceará, que a gente passa e muitas
família passam. As autoridades e o poder público precisam ter um olhar diferenciadopara
que não cause... que possa ajudar a evitar um pouco o sofrimento das famílias. Então Vossa
Excelência está de parabéns e pode contar com o nosso apoio”. Retoma a palavra o
Vereador Gilson Fidelis: “Obrigado, vereador ' Com aparte o Vereador Edivan Olinda
de Sousa: “Parabéns pela iniciativa da sua indicação O que o Rolgaciano acaboufalando é

uma realidade. Nós temos que ter um olho virado para as comunidades, que onde tem as
maiores necessidades são as comunidades. Eu falo isso por que moro em um bairro carente.
Meu bairro também é um bairro que aqui de Itaquá é bastante carente, Louzada, Jardim
Nicea. É um bairro maravilhoso, mas é um bairro carente. Pessoas que boas moram em

situações, que às vezes não estão ali porque querem, é a situação que obriga. O Rolgaciano
foi muito feliz na fala dele, quando ele fala que a gente não está ali por que quer. Nós
estamos ali por necessidade. E não precisa, vereador, fazer muito para agradar essas
pessoas. Hoje eu estava ali na Rua Opala, que os senhores devem conhecer, no Jardim Nicea.
Junto com a prefeitura, graças a Deus, a gente está realizando lá, uma obra de encanamento
no rio, que está favorecendo váriasfamílias, onde havia casas dependuradas, e aí eu vendo
aquela situação ela falou assim: “Olha, Ceará, se você não vier aqui junto com a prefeitura
me dar esse apoio, eu vou morrer aqui dentro com minha família, porque eu não tenho para
onde ir”. E a casa deles estava dependurada Simone, e graças a Deus eu conversei com o

prefeito, conversei com o secretário Xandão e ele falou: “Ceará, pode começar a tocar a
obra lá que a gente vai te ajudar”. E Graças a Deus, Rolgaciano, já estamos quase no final e

tem muita gente feliz com essa obra. Então parabéns Gilson, pode contar com esse

Vereador”. Retoma a palavra o Vereador Gilson Fidelis: “Obrigado”. Com a palavra o
Vereador Rolgaciano Fernandes Almeida: “ Gilson, só para eu fazer um complemento
Ceará, quando a gente cria o dia disso dia daquilo muitas vezes as pessoas criticam e

falam" “vai criar o dia da favela para que, vai criar o dia disso e daquilo”. Eu criei, e na
época a gente podia fazer, implantamos aqui através de um projeto de lei o Dia Municipal
do Autismo. Isso significa, que você acaba tendo eventos acaba tendo ações que são
desenvolvidas pelas próprias pessoas que vivem esse tema É importante essa
conscientização. Então, não é só criar o dia. Como Vereador é muito limitado para criar
projetos, que todo sabe que a gente não pode criar nenhum tipo de projeto de lei que gere
custos para o poder Executivo, e as câmaras do Brasil inteiro não pode o que é garantido
pela constituição, que tudo que gere investimento somente o poder executivo pode criar e

encaminharpara a câmara aprovar. Então, algumas coisas que a gente faz, e que às vezes as
pessoas não valorizam: “porque? Qual o significado disso? ”. Até pelas limitações que nós
temos, nós temos que dar importância sim, porque através desse dia instituído, nós vamos ter
pessoas que vão fazer ações, vão fazer uma reflexão para que isso possa causar impacto
positivo naquele segmento. Portanto acho importante sim”. Retoma a palavra o Vereador
Gilson Fidelis: “Com certeza”. Com a aparte o Vereador Cesar Diniz de Souza:

Cumprimentar aqui vereadores, a vereadora, o público presente e a imprensa. Vereador
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Gilson, quero parabenizar Vossa Excelência pelo projeto, conte com o meu voto. Parabéns
por esse olhar, com essa iniciativa de forma muito carinhosa aos menosfavorecidos, que é a
nossa população carente que temos em alguns bairros de nossa cidade. Nós estamos aqui na
obrigação de sermos o para-choque entre a população e o poder públicopara tentar resolver
essas problemáticas do nosso município. Eu falo isso, Gilson, porque eu venho de muita luta
na minha vida Eu venho do projeto social, onde com 10 anos de idade, entrei no projeto
social de karatê, onde graças a Deus até hoje eu pratico a parte esportiva, onde me deu
direcionamento à minha vida, me deu condições de ser uma pessoa melhor, onde meu amigo
vereador Edmar Cowboy faz parte hoje da SABUI Quando pequeno, Vereador, eu passava
nessa Associação que é na Rua Piau Na época, eu, meus pais e minha família éramos dos
quadros sociais. É de suma importância o seu projeto. Esse seu olhar com os menos
favorecidos Está de parabéns, Vereador. É isso que nós temos que fazer mesmo Junto com
executivo levar esperança ao nosso povo. Parabéns, conte com meu voto”. Retoma a palavra
o Vereador Gilson Fidelis: “Obrigado, Vereador”. Com aparte o Vereador David Ribeiro
da Silva: Primeiramente parabenizar a vossa excelência pela explanação. É um tema
importante, é um tema que é muito amplo, é um tema para debater, um tema que aborda
vários segmentos, de moradia e tudo. E como assistente social que sou, eu já trabalhei ali na
Luz, perto da Cracolândia, principalmente com a população em situação de rua, e hoje nós
vivemos uma realidade, devido à pandemia e pela falta de competência de alguns
governantes nossos, a população de rua subiu mais de 10%. Vou até falar um fato aqui do
nosso Governador que vem na contramão de tudo o que é certo. Nós levamos quase 20 anos
aí para gente conseguir na luta, um apartamento da CDHU para as pessoas menos
favorecidas e hoje a gente tem um governador que ele vem na contramão, desapropriando
tirando aquelaspessoas que não têm condições, que passaram por diversas situações e hoje
não se encontra em condições de pagar a sua prestação do apartamento. Aí vem um
governador, e está reintegrando. Estamos tendo uma média de 50 a 100 reintegrações por
cidade, dessas pessoas mais humildes. E vão parar em favelas, vão se virar em algum lugar,
eles vão morar na rua, passando necessidades. Então eu queria deixar aqui que nós já
fizemos requerimento. Essa casa já fez o requerimento, nós já aprovamos pedindo para que
ele reconsidere essa situação pelo menos nesse momento de pandemia. Hoje mesmo eu tive a
visita de um rapaz que está desempregado, numa situação sem água e sem luz no
apartamento dele e agora por cima, chegou um processo de reintegração Ele tem que
arrumar um advogado para poder ficar no apartamento dele. Então quando a gente vem
nesse tema da favela que é muito importante, é a gente estar lembrando, estar batendo,
abordando esse tema a gente também tem que começar. Hoje no município de Itaquá, nós
estamos com mais de 30 milfamílias sem moradia, pagando aluguel. O Doutor Eduardo vem
fazendo um excelente trabalho, batendo em cima do CDHU, mas infelizmente a gente tem um
governador que não tem essa dinâmica, esse olhar pelo social. Fala muito, fala muito e faz
pouco, na minha concepção. Deixo aqui o que é a pura realidade. Ele faz apenas as coisas
por política e por interesse pessoal. Então, esse tema da questão da favela, vocês podem ter
certeza que nos próximos anos vai aumentar bastante se não tiver uma medida. Por que a
gente tambem hoje tem um presidente aí que ele não tem olhar pelo social, ele é meio
problemático E aí na área social ele não investe nada. O que acontece é que a população do
país inteiro vai acabar aumentando toda população de rua. A favela vai aumentar porque a
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gente não tem pofíticas públicas voltadas para habitação, para moradias de interesse social
É complicado a gente pegar dois governantes do nível do presidente e do nível de um
governador que não têm esse olhar para as pessoas. Você pega um quilo de carne hoje, e

sessenta reais, pega um litro de gasolina é sete reais, e a tendência do presidente é chegar
dez reais. Onde que nós vamos parar? Então, eu acho que está na hora da gente começar a
refletir, debater esse sistema, começar a levar realmente bater requerimento, fazer projeto
de lei, para que a gente mostre nossa indignação para a população e para esses governantes,
pois eles estão na contra mão. Como é que você pode tirar uma pessoa ficou 10 anos lutando
por um apartamento, porque ficou um ano, dois ou três anos, que sejam, sem pagar? Cada
um, sabe o que sofre ali, não adianta a gente julgar: “mas você ficou dois anos sem pagar o

apartamento, três anos”. Mas cada um que está com seu problema é quem sabe o que passa
As vezes ele tem uma prioridade ele precisa comer! E àí, precisa ter um olhar precisa ter
uma política pública para olhar mais as pessoas. Aí você pega um governador que vem na
contramão e está fazendo reintegração dessas pessoas, e jogando-as na rua, simplesmente
aumentando o problema da cidade, aumentando o problema do Estado e aumentando as
populações em situação de rua. E a gente vê que ele está bem confortável, ele não está nem aí
com a população. Esse é o meu ponto de vista em relação ao nosso governador do Estado.
Infelizmente, é um tema que eu acho que nós deveríamos abordar mais, bater mais em cima
desse tema. Parabéns vereador Gilson”. Com aparte o Vereador Gilberto Aparecido do
Nascimento: “Parabéns Vereador pelo tema, vereador combativo, sempre presente e

participando do problema do povo De fato, hoje, 4 de novembro comemorado no Brasil o
Dia Nacional da Favela. Às vezes, o nomefavela, muitas vezes as pessoas não sabemporque
favela. Favela é uma flor, uma planta No Morro da Providência, a primeira favela, e o

pessoal quando subia aquele morro se cortava, se machucava com essaplanta. Aí, chamavam
aquele morro de Morro da Favela e daí por diante E aí entende-se favela como um
aglomerado de casas, muitas vezes de alvenaria, muitas vezes de madeira, palafitas entre
outras coisas. E muitas vezes marginalizada, assim como disse o vereador Rolgaciano, que
muitas vezes o poder público entra simplesmente para hostilizar e maltratar, sendo que na
verdade muitos ali precisam de apoio, precisam de saúde e precisam de educação. E sempre
considerando que ali não são apenas casas, são lares independentes das condições daquelas
construções. Mas é ali onde o pai chega do serviço e vai descansarjunto com a suafamília. É
naquele quadrado que o pai tem a felicidade de ver os filhos a dar os primeiros passos.
Então, julgar a moradia ou simplesmente fechar os olhos ou fazer como fizeram na periferia
de São Paulo, onde construíram apartamentos para esconder, que é aquele Cingapura.
Então, como bem disso o Presidente é um tema muito complexo que de fato tem que ser mais
abordado mais discutido; e infelizmente a cidade de Itaguá, está quase que com 30% da sua
área invadida e dentro de cada invasão, a gente denomina uns favela, outros comunidades e

daípor diante. Então de fato, vereador, essa iniciativa de trazer o dia Municipal da Favela é

muito bacanaporque é dia onde escolas postos de saúde e todos podem voltar os seus olhos
a essa realidade, e não é uma realidade tão simples, é uma realidade dificil e dura de ser
enxergada discutida. Então, vossa excelência está de parabéns. Esse projeto vindo para esta
casa para ser votado, conta com o meu voto”. Com aparte o Vereador Ricardo de Brito
Ferreira: “Vereador Gilson, parabéns, meu vereador meu amigo Gilson Fidélis. Eu quero
também aqui mandar o meu recado e parabenizar pelo Dia da Favela e também deixar o
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recado para os nossos governantes. O ano que vem terá eleição, hoje a favela está
diferenciada a favela está tendo informação, a favela tá tendo isso aqui, (mostra o celular).
Então, deputados estaduais, federais e governadores, vamos olhar com carinho pela nossa
favela. Parabéns Vereador Gilson Fidelis, conte com o meu voto”. Retoma a palavra o

Vereador Gilson Fidelis: “Obrigado Vereador”. Com aparte o Vereador Sidney Galvão
dos Santos: Boa tarde a todos, nobres vereadores, público presente, imprensa e nobre
vereadora Simone Meus parabéns, por que a favela, parece que os políticos não conseguem
enxergar. 4 forma que você está fazendo, como os nobres vereadores falaram aí da
comemoraçãodaquele dia, lembrar as pessoas que ali é o lar da pessoa, se a pessoa não tem
um lar melhor, é porque não teve oportunidade, não teve uma chance. Ali está a dignidade do
cidadão que deita ali, como os novos vereadores falaram, descansam e veem seus filhos
nascerem. E um olhar hoje para os políticos terem que lembrar isso com carinho, com amor.
Eu me lembro, nobres vereadores, que lá no Marengo Baixo, uma das chuvas que deu, eu vi
os móveis daquela senhora nas telhas Até o cachorro ela tem que pegar assim, para tirar de

casa. Os moveis... ela perdeu todos aqueles móveis. Eu fiquei ali triste, você não tem ação,
você vê a pessoa se afogando na água, perdendo tudo, tudo que tinha. Você perde de uma
hora para outra. Você levantar um paredão na porta assim para entrar, e mesmo assim a
água entrou. Então eu vejo isso aí muito triste, se os políticos não olharem com carinhopara
as pessoas da favela. Por que elas moram ali num lugar complicado, porque não tiveram
outra escolha Ninguém quer morar no berço do rio, como o nobre Ceará falou, para ter a
sua casa dependurada para cair no barranco ou cair dentro do rio. Não, as pessoas que
estão ali, estão porque não tem outro lugar, e eu hoje dou graças a Deus por termos um
Prefeito que está olhando os bairros mais carentes dessa cidade, o Prefeito Eduardo Eu tiro
pelo Marengo Baixo um lugar abandonado, desprezado e hoje eu vejo lá no Marengo as
pessoas aplaudindo de pé. Agora nós temos liberdade, nós podemos dormir que a água não
vai invadir nossos lares. Então, parabéns por esse dia, conte comigo, é muito importante”.
Retoma a palavra o Vereador Gilson Fidelis: “Obrigado Vereador, obrigado Presidente”.
Não havendo mais Vereadores inscritos para fazer uso da palavra, passaremos para o
Pequeno Expediente. O Senhor Presidente determina ao Primeiro Secretário Vereador
Luiz Carlos de Paula Coutinho que proceda a leitura da Ata da 35º Sessão Ordinária de
2021 realizada no dia vinte e seis de outubro de 2021, que apreciada pelo Plenário, foi
APROVADA por unanimidade. O Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário
Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a Leitura das Correspondências
Recebidas: Correspondência Recebida Nº 233/2021, Autoria: Secretaria Municipal de

Governo, Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 2245 2021, de autoria do
Vereador Gilson Fidélis. Correspondência Recebida Nº 234/2021, Autoria: Secretaria
Municipal de Governo, Assunto: Correspondência em resposta a Indicação nº 632/2021, de
autoria do Vereador Fábio Aparecido Burgue Correspondência Recebida Nº 235/2021,
Autoria: Secretaria Municipal de Governo, Assunto: Correspondência em resposta à
Indicação nº 1449 2021, de autoria da Vereadora Simone Patrícia Soares. Correspondência
Recebida Nº 236/2021, Autoria: Secretaria Municipal de Governo, Assunto:
Correspondência em resposta à Indicação nº 1651/2021, de autoria da Vereadora Simone
Patrícia Soares. CorrespondênciaRecebida Nº 237/2021, Autoria: Secretaria Municipal de

Governo, Assunto: Correspondência em resposta à Indicação nº 23/2021, de autoria da

és
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Vereadora Simone Patricia Soares. Correspondência Recebida Nº 238/2021 Autoria:
Secretaria Municipal de Governo, Assunto: Correspondência em resposta ao Requerimento
nº 64/2021, de autoria do Vereador Edimar Candido de Lima. O Senhor Presidente
determina ao Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça
a leitura dos Requerimentos: Requerimento Nº 72/2021, Autoria: Edson de Souza Moura
Assunto: Reguerendo providências ao Excelentíssimo Governador do Estado de São Paulo
João Dória Junior e a Secretária dos Direitos de Pessoas com Deficiência Dra. Célia Leão,
para que viabilizem a Implantação de Centro de Reabilitação LUCY MONTORO no
Município de Itaquaquecetuba. Requerimento Nº 73/2021, Autoria: Gilberto Aparecido do
Nascimento, Assunto: Reguerendo a Concessionária EcoPistas (EcoRodovias), no sentido de

que providencie em caráter de urgência os serviços de gradil nos dois lados, no Viaduto
localizado na Rodovia SP-56 (Rodovia Alberto Hinoto), trecho que passa sobre a Rodovia
Ayrton Senna, no Município de Itaquaquecetuba - SP. “Encaminho para análise de vícios
formais, nos termos do Parágrafo Único do Artigo 90 do Regimento Interno os
Requerimentos em deliberação”. O Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário
Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a leitura das Proposituras: Moção
Nº 70/2021, Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento, Assunto: Dispõe sobre Moção de
Aplausos e Congratulações, as Sras. Gilmara Aparecida do Nascimento Bernardo, Kedma de
Sene Viana e Siméia de Oliveira Porto. Moção Nº 71/2021, Autoria: Edson de Souza Moura
Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações ao Sr. Anderson Caldeira Lima
e a toda Corporação da Guarda Municipal de Itaquaquecetuba. Projeto de Lei Nº 66/2021,
Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Altera a Lei Municipal nº 3 022, de 20 de março
de 2013, do Município de Itaquaquecetuba e, da outras providências. Projeto de Lei Nº
67/2021, Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Altera a Lei Municipal nº 3029, de 08
de maio de 2013 e, dá outras providências. Projeto de Lei Nº 68/2021 Autoria: Gilson
Fidelis, Assunto: Institui o Dia da Favela no Município de Itaquaquecetuba, a ser
comemorado anualmente no dia 04 de Novembro e da outras providências. Projeto de Lei
Nº 69/2021, Autoria: David Ribeiro da Silva, Assunto: Dispõe sobre a denominação como
“Viela Ourinhos” a atual viela sem denominação, localizada entres as Ruas Ourinhos, altura
do número 597 e Capão Bonito 286, no Bairro Jardim Nossa Senhora da Ajuda e dá outras
providências. “Encaminho para as Comissões para os devidos Pareceres”. Pela ordem se

manifesta o Vereador Roque evi Santos Tavares: “Senhor Presidente, requeiro que Vossa
Excelência consulte o Plenário sobre a inclusão na Ordem do Dia das Moções nº 70 e

71/2021, dos Requerimentos nº 72 e 73/2021 e dos Projetos de Lei nº 66 e 67/2021, que
sejam lidas apenas suas ementas haja vista que foram lidas em Sessão que as deliberaram, e

que a Sessão seja suspensa por dez minutos para colher os Pareceres das Comissões
Permanentes '. “Submetido à discussão o Requerimento Verbal do Vereador Roque Levi
Santos Tavares, ninguém se manifesta. Posto em votação é APROVADOpor unanimidade.
O Senhor Presidente suspende a Sessão por dez minutos para colher os pareceres das
Comissões Permanentes. Retornando a Sessão Ordinária constata-se a presença de todos os
Vereadores. Está reaberta a Sessão Ordinária. O Senhor Presidente convoca o Primeiro
Vice Secretário Vereador Ricardo de Brito Ferreira para que proceda a leitura das
Indicações: Indicação Nº 2689/2021, Autoria: Diego Gusmão Silva, Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito Municipal a supressão de árvores na Rua Serra dos Cristais, altura 118,
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Residencial Village. Indicação Nº 2690/2021, Autoria: Sidney Galvão dos Santos, Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, analise para que seja implantado acostamento
com faixa de ciclovia serviços de recapeamento e implantação de iluminação pública por
toda extensão da Estrada do Pinheirinho Novo. Indicação Nº 2691/2021, Autoria: Sidney
Galvão dos Santos, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, serviços de

recapeamento e implantação de faixa de ciclovia, iniciando no Bairro Souza Campos na
Estrada do Pinheirinho Velho, passando pelos Bairros Jardim Santa Rita, Parque
Residencial Marengo ate a Estrada do Pinheirinho Novo. Indicação Nº 2692/2021, Autoria:
Ricardo de Brito Ferreira, Assunto: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, operação de tapa buracos na Avenida Marginal 2, no Bairro da Vila Londrina.
Indicação Nº 2693/2021, Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, no sentido de providenciar a limpeza das guias e sarjetas de toda extensão da Rua
Joaquim Serra, no bairro Parque Piratininga, neste município Indicação Nº 2694/2021,
Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de
realizar estudos para possibilitar a implantação de sinalização vertical (placa) e horizontal
Gaixa amarela), no sentido de proibir o estacionamento em torno a Praça Fabio Borges de
Araujo, localizada na esquina da Estrada Água Chata e Rua Mário de Sá Cordeiro, no bairro
Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 2695/2021, Autoria: Edson de Souza
Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providências, junto a SecretariaMunicipal
de Serviços Urbanos e Secretaria Municipal de Governo, no sentido de providenciar á
realização de Recapeamento Asfáltico em toda extensão da Rua Adélino Fontoura no bairro
do Parque Piratininga, neste município. Indicação Nº 2696/2021, Autoria: Edson de Souza
Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de providenciar a limpeza das
guias e sarjetas da Rua Cruz e Souza, defronte ao número 555, no bairro Parque Piratininga,
neste município. Indicação Nº 2697/2021, Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de realizar estudos para possibilitar a
implantação de Faixa de Pedestres na Estrada São Carlos, defronte ao numero 10, no bairro
Jardim Maria Rosa, neste município. Indicação Nº 2698/2021, Autoria: Edson de Souza
Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de realizar estudos para
possibilitar a implantação de Faixa de Pedestres na Viela São Carlos e Estrada São
Francisco, no bairro Jardim Maria Rosa, neste município. Indicação Nº 2699/2021,
Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de
providenciar a limpeza do Estacionamento 45 Graus localizado entre as Ruas. Joaquim
Caetano e João Francisco Lisboa, no bairro Parque Piratininga, neste município. Indicação
Nº 2700/2021, Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de “PODA DE
ARVORES”, na Rua Caratinga altura do número 162, no Bairro Jardim Anita, neste
Município. Indicação Nº 2701/2021, Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida, Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado
Serviços de Troca de Lâmpadas, na Rua Marquesa Barbacena, Bairro Pequeno Coração,
neste Município Indicação Nº 2702/2021, Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida,
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja
executado Serviços de Troca de Lâmpadas, na Rua Nemésio Candido Gomes, Bairro Vila
Zeferina, neste Município. Indicação Nº 2703/2021, Autoria: Rolgaciano Fernandes
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Almeida, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que
seja executado Serviços de “TAPAR BURACOS”, na Rua Lafaiete, no Bairro Vila Zeferina,
neste Município. Indicação Nº , Autoria: Diego Gusmão Silva, Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal a substituição de tampa de bueiro quebrada, em
caráter de urgência, pois o local apresenta risco iminente de acidente, na Rua Jabuticabeira,
altura 01, Jardim Caiuby. Indicação Nº 2705/2021, Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja feita sinalização
horizontal e vertical regulamentando área de carga e descarga em frente ao comércio junto
da Rua Pedro de Toledo altura do número 20 no Bairro Jardim Cauby. Indicação Nº
2706/2021, Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Assunto: Solicitando ao
Senhor Prefeito, para que sejam realizados serviços de nivelamento e cascalhamentos da
Estrada do Pium, próximo ao número 1020, Jardim Rio Negro acesso ao Bairro do Pium em

nosso Município Indicação Nº 2707/2021, Autoria: Carlos Alberto Santiago Gomes
Barbosa, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que sejam realizados serviços de

recuperação asfáltica (Tapa buracos) na Rua Tibagi esquina com Rua Maringá, Rua Orca e

Rua Araponga, localizadas no Bairro Vila Ursulina. Indicação Nº 2708/2021, Autoria:
Manoel Missias da Silva Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, com cópia ao
Secretário Municipal de Educação, o levantamento social educacional de rede municipal de
ensino de Itaquaquecetuba uma construção de uma Creche no Bairro Jardim São Manoel
Indicação Nº 2709/2021, Autoria: Cesar Diniz de Souza, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, serviço de tapa buraco na rua Araçatuba com a rua Itapeva, na Vila Bartira.
Indicação Nº 2710/2021, Autoria: Cesar Diniz de Souza, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, com urgência, a limpeza da praça localizada na rua Araçatuba, beirando o muro da
CPTM, na Vila Bartira, Indicação Nº 2711/2021, Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, para que seja consertada a sinalização
vertical de advertência 4 19 (depressão na pista), situada na Rua Taubaté altura do
número 280 no Bairro Jardim Valparaíso. Indicação Nº 2712/2021, Autoria: Ricardo de

Brito Ferreira, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, operação de tapa buraco
por toda extensão da Rua João Percílio da Cruz, no bairro da Vila Virginia. Indicação Nº
2713/2021 Autoria: Ricardo de Brito Ferreira, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, operação de tapa buracos na Avenida Quinze de Novembro, altura do número
420 até o numero 530 no bairro do Jardim Europa. Indicação Nº 2714/2021, Autoria:
Ricardo de Brito Ferreira, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal operação de
tapa buracos na Rua Baltazar Antônio Saraiva, no Bairro da Vila Virginia. ndicação Nº
2715/2021, Autoria: Ricardo de Brito Ferreira, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, serviço de manutenção de iluminação por toda extensão da Avenida Fernando
Vasconcelos Rossi. Indicação Nº 2716/2021 Autoria: Ricardo de Brito Ferreira, Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, operação de tapa buracos na Rua Vitória da
Conquista, no Bairro da Vila Virginia Indicação Nº 2717/2021, Autoria: Mario Lúcio da
Silva, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal o serviço de limpeza e retirada de
entulho, na Viela localizada na Rua Bonfim, ao lado número 182 Bairro Vila Ferreira
Itaquaguecetuba/SP. Indicação Nº 2718/2021, Autoria: Mario Lúcio da Silva, Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, o serviço de limpeza de toda a extensão do córrego
e retirada de entulho, localizado entre as Ruas Uruguaiana e Joaquim GonçalvesFerreira da
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Silva no Bairro Jardim Gonçalves Itaquaquecetuba/SP. ndicação Nº 2719/2021, Autoria:
Mario Lúcio da Silva, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, o serviço de

limpeza e capinação na Avenida Brasil, em frente ao número 535, esquina com a Rua Itália,
Jardim Europa ltaquaquecetuba/SP. Indicação Nº 2720/2021, Autoria: Edson de Souza
Moura, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de realizar estudos para
possibilitar a implantaçãode barreiras de ferro na Viela Antonio Roberto da Silva localizada
na Rua João Cabral de Melo Neto, no bairro Parque Piratininga neste município Indicação
Nº 2721/2021, Autoria: Mario Lúcio da Silva, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito
Municipal, serviço de poda de árvore localizada na Rua 15 de novembro, na altura do
número 279 Jardim Europa, Itaguaquecetuba/SP. Indicação Nº 2722/2021, Autoria. Elias
Rossi, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em caráter de urgência que estudo a
possibilidade de realizar a pavimentação asfáltica na rua Rio de Janeiro neste município.
Indicação Nº 2723/2021, Autoria: Elias Rossi, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em
caráter de urgência a criação do programa leve leite nas escolas. Indicação Nº 2724/2021,
Autoria: Elias Rossi, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, em caráter de urgência que
faça um estudo para a criação de uma área de lazer ao lado da Creche Joaquim Honério
Bering. Indicação Nº 2725/2021, Autoria: Elias Rossi, Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, em caráter de urgência que faça um estudo para a criação de uma área de lazer, na
Rua Minas Gerais. ndicação Nº 2726/2021, Autoria: Luiz Carlos de Paula Coutinho,
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, a possibilidade de aumentar a segurança
dos pedestres e animais da cidade de modo a fechar e ou aumentar a altura dos guarda
corpos situados nas pontes, viadutos, passarelas ou outras elevações situadas nas vias
públicas. Indicação Nº 2727/2021, Autoria: David Ribeiro da Silva, Assunto: Solicitando
ao Senhor Prefeito Municipal para que seja feito estudos com a possibilidade de construção
de quadra esportiva na área remanescente próximo o conjunto habitacional CDHU Morro
Branco, localizada na Rua Professor Clóvis da Silva Alves com a Rua Quinze de Novembro
localizado no Bairro Morro Branco, Itaquaquecetuba —- SP Indicação Nº 2728/2021
Autoria: Elias Rossi, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que se faça um estudo
para a criação de uma base da GCM no Bairro do Aracare Indicação Nº 2729/2021,
Autoria: Gilson Fidelis, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, no sentido de que seja
realizada a execução de serviço de poda de árvore em todo canteiro entre a Rua Guaratuba e

Rua Outono, no Bairro do Jardim Alto de Itaguá, neste Município. Indicação Nº 2730/2021,
Autoria: Edimar Candido de Lima, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal, que
proceda a implantação de uma base fixa da GCM ao lado da Pista de Skate na Rua
Clementina na altura do nº 61 Vila Virginia, neste Município. ndicação Nº 2731/2021,
Autoria: Edimar Candido de Lima, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal,
estudos para implantação do projeto de regularização fundiária na Rua Elisete Cardoso
localizada no Parque Residencial Souza Campos, deste Município. Indicação Nº 2732/2021,
Autoria: Gilson Fidelis, Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que seja efetuado
serviço de (tapa buraco), em toda extensão da Rua Alagoinhas, localizada no Bairro Vila
Virgínia em nosso Município. Indicação Nº 2733/2021 Autoria: David Ribeiro da Silva,
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal providências de emergência junto ao
setor competente, para que seja efetuado serviço de substituição de lâmpadas em poste de
iluminação pública, por toda extensão da Estrada do Rio Abaixo, localizada no Bairro
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Batista, Itaquaquecetuba SP. Indicação Nº 2734/2021, Autoria: Mario Lúcio da Silva,
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito Municipal que seja oficializado a SABESP
(Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo o pedido de ligação de esgoto
localizado na Rua Santa Catarina 31 Morro Branco Itaquaquecetuba/SP. Ordem do Dia:
O Senhor Presidente determina ao Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula
Coutinho para que faça a leitura das ementas das proposituras constantes napauta da Ordem
do Dia, com as inclusões aprovadas nesta Sessão Ordinaria. Em Discussão Única Moção Nº
70/2021, Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento, Assunto: Dispõe sobre Moção de
Aplausos e Congratulações, as Sras. Gilmara Aparecida do Nascimento Bernardo, Kedma de
Sene Viana e Siméia de Oliveira Porto. “Submetido à discussão, se manifestam a favor os
Vereadores Gilberto Aparecido do Nascimento, Cesar Diniz de Souza, Simone Patrícia
Soares, Luiz Carlos de Paula Coutinho e Edson de Souza Moura. Posto em votação é
APROVADOpor unanimidade”. Em Discussão Única Moção Nº 71/2021, Autoria: Edson
de Souza Moura, Assunto: Dispõe sobre Moção de Aplausos e Congratulações ao Sr
Anderson Caldeira Lima e a toda Corporação da Guarda Municipal de Itaquaquecetuba.
“Submetido à discussão, se manifestam a favor os Vereadores Edson de Souza Moura,
David Ribeiro da Silva, Edivan Olinda de Sousa, Sidney Galvão dos Santos, Ricardo de
Brito Ferreira, Cesar Diniz de Souza, Mario Lúcio da Silva e Carlos Alberto Santiago
Gomes Barbosa. Posto em votação é APROVADOpor unanimidade”. Em Discussão Única
Requerimento Nº 72/2021, Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Requerendo
providências ao Excelentíssimo Governador do Estado de São Paulo João Dória Junior e a
Secretária dos Direitos de Pessoas com Deficiência Dra. Célia Leão, para que viabilizem a
Implantação de Centro de ReabilitaçãoLUCYMONTOROno Município de Itaquaquecetuba.
“Submetido à discussão, se manifestam a favor os Vereadores Edson de Souza Moura e
David Ribeiro da Silva. Posto em votação é APROVADOpor unanimidade”. Em Discussão
Única Requerimento Nº 73/2021, Autoria: Gilberto Aparecido do Nascimento, Assunto:
Requerendo a Concessionária EcoPistas (EcoRodovias) no sentido de que providencie em
caráter de urgência os serviços de gradil, nos dois lados, no Viaduto localizado na Rodovia
SP-56 (Rodovia Alberto Hinoto), trecho que passa sobre a Rodovia Ayrton Senna no
Município de Itaquaquecetuba - SP. “Submetido à discussão, se manifestam a favor os
Vereadores Gilberto Aparecido do Nascimento e David Ribeiro da Silva. Posto em votação é
APROVADOpor unanimidade”. Em Discussão Única Projeto de Lei Nº 66/2021 Autoria:
Edson de Souza Moura, Assunto: Altera a Lei Municipal nº 3.022, de 20 de março de 2013
do Município de Itaquaquecetuba e, dá outras providências. “Submetido à discussão,
ninguém se manifesta. Por se tratar de Projeto de Lei a votação será nominal, os
Vereadores que concordam digam SIM, os contrários digam NÃO”. O Senhor Presidente
determina ao Primeiro Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça
a chamada e apure os votos dos Vereadores. Posto em votação é APROVADO por 18
(dezoito) votos favoráveis dos (a) Vereadores (a): Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa,
Cesar Diniz de Souza, David Ribeiro da Silva Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de

Lima, Edivan Olinda de Sousa, Edson de Souza Moura, Elias Rossi, Fabio Aparecido Burgue,
Gilberto Aparecido do Nascimento Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel
Missias da Silva, Mario Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira Roque Levi Santos
Tavares Sidney Galvão dos Santos e Simone Patrícia Soares e 1 (uma) ausência do
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Vereador: Rolgaciano Fernandes Almeida”. Em Discussão Única Projeto de Lei Nº
67/2021, Autoria: Edson de Souza Moura, Assunto: Altera a Lei Municipal nº 3029, de 08
de maio de 2013 e, dá outras providências. “Submetido à discussão, ninguém se manifesta.
Por se tratar de Projeto de Lei a votação será nominal, os Vereadores que concordam
digam SIM, os contrários digam NÃO”. O Senhor Presidente determina ao Primeiro
Secretário Vereador Luiz Carlos de Paula Coutinho para que faça a chamada e apure os
votos dos Vereadores. Posto em votação é APROVADOpor 18 (dezoito) votos favoráveis
dos (a) Vereadores (a): Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa Cesar Diniz de Souza,
David Ribeiro da Silva, Diego Gusmão Silva, Edimar Candido de Lima, Edivan Olinda de

Sousa, Edson de Souza Moura, Elias Rossi, Fabio Aparecido Burgue Gilberto Aparecido do
Nascimento, Gilson Fidelis, Luiz Carlos de Paula Coutinho, Manuel Missias da Silva, Mario
Lucio da Silva, Ricardo de Brito Ferreira, Roque Levi Santos Tavares, Sidney Galvão dos
Santos e Simone Patrícia Soares e 1 (uma) ausência do Vereador: Rolgaciano Fernandes
Almeida” O Senhor Presidente comunica: “Convido a Senhora Vereadora, Senhores
Vereadores e público presente, para a Sessão Solene de Entrega do Título de Cidadão
ftaguaquecetubense ao Senhor ANTONIO CARLOS MARIA, no dia 05 de novembro de
2021, às 19:00 horas, no Plenário desta Casa de Leis. Nada mais havendo a tratar encerra-
se a presente Sessão Ordinária, convocando os Senhores Vereadores para a Sessão
Ordinária, na próxima terça-feira, no horário regimental”. Para constar foi lavrada a

presente Ata que vai devidamente assinada pelo Senhor Presidente e Secretários após a
aprovação desta Casa de Leis.
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